

# Adventsfenster im Dorf

Da die Adventsfenster im letzten Jahr gut und gerne angenommen wurden, wäre es schön auch in diesem Jahr wieder ein solch schönes Miteinander in der Adventszeit anbieten zu können. Der Herbst ist da und es geht mit großen Schritten wieder auf die Weihnachtszeit zu. Wir möchten die Bevölkerung erneut dazu ermuntern den Zusammenhalt im Dorf und auch über die Dörfer (Senscheid, Dankerath, Trierscheid) hinaus, über die Adventsfenstergestaltung zu fördern.

Es können Fenster, Hauseingänge, Gärten, Balkone etc. geschmückt werden. Keine Angst vor zu großen Erwartungen, Hauptsache es leuchtet durch die Adventszeit.

Vom 1. Dezember bis am 24. Dezember 2019 wird an jedem Tag ein neues Fenster beleuchtet. Ab Anfang Dezember können Sie dieses mit ihrer Zahl ausstatten, damit es als künftiges Adventsfenster zu erkennen ist. Das jeweilige Fenster wird ab der Dämmerung (18.00 Uhr) am Eröffnungstag jedoch erst beleuchtet.

Wenn Sie möchten dürfen sie auch eine offene Tür anbieten (Getränke/Plätzchen anbieten). Dies wird in der Adventskalender-Liste vermerkt. Die jeweiligen Adventsdaten können gerne gewünscht werden solange diese noch frei sind.

Wir hoffen wir auf viele Anmeldungen, damit unsere Dörfer im winterlichen Glanz erstrahlen können.

Bei Fragen, Auskünften und Anmeldungen wenden Sie sich bis spätestens

15. November 2019 an:

Nicole Koch 02696 431 oder per Mail an [nicki\\_jaax@web.de](mailto:nicki_jaax@web.de)

